



Offre d'emploi : Coordinateur/coordonatrice des programmes autochtones

Alors que LOVE Québec s'efforce de renforcer et d'élargir ses collaborations avec les communautés et les organisations autochtones, nous reconnaissions l'importance cruciale de la participation et de la consultation des communautés et des jeunes autochtones dans l'élaboration de nos programmes. Nous nous engageons à intégrer les connaissances, les traditions et les façons de faire autochtones dans nos initiatives existantes afin de nous assurer qu'elles sont significatives et qu'elles ont un impact. Pour soutenir cette mission, nous recherchons un candidat pour diriger l'élaboration de nos programmes et la sensibilisation des jeunes autochtones. Sous la responsabilité du directeur général, le titulaire de ce poste travaillera en collaboration avec les jeunes autochtones et les dirigeants communautaires au sein d'une équipe pluridisciplinaire, en favorisant les partenariats et en créant des ateliers qui reflètent et respectent les perspectives et les priorités autochtones afin d'en faire profiter au maximum les participants.

Résumé du rôle

- Développer et renforcer les partenariats avec les communautés indigènes et les organisations au service de la jeunesse.
- Identifier et recruter des jeunes participants indigènes pour les programmes LOVE.
- Planifier, organiser, adapter et faciliter les programmes LOVE avec les jeunes indigènes.
- Préparer le matériel du programme, y compris le travail avec la photo et la vidéo.
- Intervenir en cas de crise et/ou orienter les jeunes participants si nécessaire.
- Accompagner les jeunes lors de sorties
- Participer à des événements spéciaux, y compris, mais sans s'y limiter, des galas de collecte de fonds, des festivals, des expositions.
- Créer du contenu pour les médias sociaux afin de promouvoir la communication avec les participants.
- Soutenir le maintien de relations positives entre les organisations et les collaborateurs.
- Toutes les autres tâches nécessaires à l'amélioration de l'organisation, telles qu'assignées par votre superviseur.

Actifs

- Expérience avérée d'une collaboration ou d'un travail à long terme réussi avec ou dans des communautés/organisations autochtones et au service d'une clientèle autochtone en face-à-face.
- Études postsecondaires (collège ou université) plus un minimum de 5 ans d'expérience dans le secteur communautaire OU une combinaison d'études secondaires et d'expérience professionnelle équivalente (8 à 10 ans) dans les domaines des services sociaux, de l'éducation, de la psychologie, de la psychoéducation, de la sexologie, des études de genre, des études indigènes ou dans des domaines connexes.

- Expérience significative en matière d'animation de groupe et d'intervention tenant compte des traumatismes avec des jeunes âgés de 14 à 18 ans.
- Compréhension pratique des pratiques de soins communautaires et connaissance pratique des cadres de soutien à la santé mentale.
- Connaissance et compréhension de l'intervention au sein de la communauté LGBTQ2S+.
- Maîtrise du français et/ou de l'anglais, bilinguisme un atout, connaissance d'une langue autochtone un atout.
- Permis de conduire

Compétences essentielles :

- Solides compétences en matière d'organisation et de facilitation.
- Leadership, bon jugement, esprit d'initiative.
- Compétences en matière de relations interculturelles.
- Capacité à travailler au sein d'équipes pluridisciplinaires.
- Flexibilité et capacité d'adaptation.
- Capacité à prendre des décisions justes et adéquates.
- Connaissances techniques en matière de multimédia/photographie/rédaction.

Conditions de travail :

- Temps plein : 35 h / semaine / Jour et soir
- Salaire : fourchette entre 51 000 \$ et 54 000 \$, en fonction de l'expérience.
- Comprend un généreux régime d'assurance collective (soins dentaires, soutien psychologique, couverture des médicaments, etc.) et des prestations de retraite jumelées à celles de l'employeur.
- 10 jours de vacances, plus 10 jours supplémentaires pendant lesquels le bureau est fermé pendant les vacances d'hiver.
- Envoyez votre lettre d'intention et votre curriculum vitae à Robyn Dalton,
robyn@loveorganization.ca



Job Opportunity: Indigenous Programs Outreach Coordinator

As LOVE Quebec strives to strengthen and expand our collaborations with Indigenous communities and organizations, we recognize the critical importance of Indigenous community and youth participation and consultation in shaping our programs. We are committed to integrating Indigenous knowledges, traditions, and ways of doing into our existing initiatives to ensure they are meaningful and impactful. To support this mission, we are seeking a candidate to lead our program development and outreach with Indigenous youth. Reporting to the Executive Director, this position will work collaboratively with Indigenous youth and community leaders as part of a multi-disciplinary team, fostering partnerships and co-creating workshops that reflect and honor Indigenous perspectives and priorities to maximally benefit participants.

Summary of Role

- Develop and strengthen partnerships with Indigenous communities and youth-serving organizations
- Identify and recruit Indigenous youth participants for LOVE programs
- Plan, organize, adapt and facilitate LOVE programs with Indigenous youth
- Prepare program materials, including work with photo and video
- Provide crisis intervention and/or referral for youth participants as necessary
- Accompany youth on outings
- Participate in special events, including but not limited to fundraising galas, festivals, exhibitions.
- Create social media content to promote communication with participants
- Support the maintenance of positive relationships between organizations and collaborators
- All other tasks required for the improvement of the organization as assigned by your supervisor

Assets

- Demonstrated experience of successful long-term collaboration or work with or in Indigenous communities/organizations and serving Indigenous clientele on a face-to-face basis.
- Post-secondary education (college or university) plus a minimum of 5 years experience in the community sector **OR** a combination of secondary education and equivalent work experience (8-10 years) in the fields of social services, education, psychology, psychoeducation, sexology, gender studies, Indigenous studies, or related fields.
- Significant experience in trauma-informed group facilitation and intervention with youth aged 14 -18.
- Practical understanding of community care practices and working knowledge of mental health support frameworks
- Knowledge and understanding of intervention within the LGBTQ2S+ community.
- Fluent in French and/or English, bilingualism an asset, knowledge of an Indigenous language an asset
- Driver's License

Essential skills:

- Strong organizational and facilitation skills.
- Leadership, good judgment, initiative.
- Skills in intercultural relations.
- Ability to work in multi-disciplinary teams.
- Flexibility and ability to adapt.
- Ability to make fair and adequate decisions.
- Technical knowledge in multimedia/photography/writing

Working conditions:

- Full time: 35 hrs / week / Day and evening
- Salary: range between \$51,000 and \$54,000, commensurate with experience
- Includes a generous group insurance plan (dental, psychological support, medication coverage, etc.) and employer matched retirement benefits
- 10 days of vacation, plus an additional 10 days during which the office is closed during the winter holiday.

Send letter of intent with resume to Robyn Dalton, robyn@loveorganization.ca